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２
０
歳
か
ら
年
金
保
険
料 

  

息
子
は
二
十
歳
に
な
り
、
さ

っ
そ

く
、
国
民
年
金
の
加
入
、
保
険
料
の
納

付
書
が
送
ら
れ
て
き
ま
し
た
。 

 

年
間
１
８
万
円
を
超
え
る
保
険
料
を

ア
ル
バ
イ
ト
を
し
て
い
る
息
子
に
払
え

る
わ
け
が
な
く
、
親
が
納
金
す
る
か
、

若
年
者
と
い
う
こ
と
で
、
納
付
の
猶
予

の
手
続
き
を
す
る
か
ど
ち
ら
か
に
な
り

ま
す
。
親
の
世
代
も
厳
し
い
就
労
状
況

で
、
子
ど
も
の
年
金
ま
で
払
え
な
い
方

も
多
い
と
思
い
ま
す
。 

 

そ
し
て
、
働
き
だ
し
て
も
、
非
正
規

雇
用
な
ど
で
、
厚
生
年
金
な
ど
の
福
利

厚
生
が
完
備
さ
れ
て
い
な
い
と
、
結

局
、
無
年
金
に
な
り
か
ね
ま
せ
ん
。
そ

う
な
る
と
、
年
金
制
度
そ
の
も
の
が
崩

れ
て
い
き
ま
す
。 

 

一
方
で
、
消
え
た
年
金
の
解
決
が
さ

れ
ず
、
悔
し
い
思
い
を
し
て
い
る
方
も

あ
り
ま
す
。 

 

つ
く
づ
く
、
最
低
保
障
と
な
る
年
金

は
保
障
さ
れ
た
上
で
、
掛
け
金
に
応
じ

て
積
み
増
し
さ
れ
る
よ
う
に
す
べ
き
と

思
い
ま
す
。 
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つぶやき ：毎週金曜日17時～19時に京都駅前の関西電力前

で原発反対の行動が粘り強く取り組まれています。私も時々

参加してますが、最

近、ウッドブロック

を入手し、鳴らしな

が ら、「再 稼 働 反

対！子 ど も を 守 ろ

う！」と行動してい

ます。 

３つの高さの音が出

るウッドブロック 

 改悪続きの介護保険 
今年の4月1日～の改訂は介護保険はじまって以来の大改

悪。 
①介護保険料の値上げ。 
②要支援１,２の訪問介護と通所介護を介護保険扱の対

象から外し、市町村事業に移行する（京都市は具体的

には2017年4月～実施） 
③特別養護老人ホームへの入所を「要介護3以上」に限

る。 
④所得によって介護保険の利用料を2割に引き上げる。 
⑤低所得者でも預貯金があれば施設の居住費・食費の補

助をしない・・・毎月の年金額が少なくても、老後

のために貯めていた貯金が1000万円あれば、食費、

居住費が倍以上に請求されることになります。その

資産調査票が入所やショートステイを利用している

方に書類が送られており、個人情報の提供に不満の

声が上がっています。 
⑥介護報酬の引き下げ・・・デイサービスをはじめ多く

の介護事業所の運営が厳しくなっています。 

 5月議会報告  
●新しい議員が加わり、人数も増え、新しい議員団はとて

も新鮮で、パワー全開です。私は5期目がスタートしました

が、初心を忘れず、これまで取り組んできたことをさらに

積み上げ頑張っていきたいと思います。 

●所属の委員会は昨年に引き続き、教育福祉委員になり、

副委員長の任務にも就きました。教育や福祉の分野の課題

は山積ですが、現場や市民の皆さんの声をしっかりと伺

い、議会で取り組んでいく決意です。どうぞ、よろしくお

願いします。 

  

●学校統廃合が次々進められています。下京区の歴史ある

番組小学校として誕生した醒泉小学校と淳風小学校が統合

されることになり、関連の議案が出ました。子どもの数が

減ってきていることが理由ですが、小規模校には、きめ細

かな行き届いた教育が実践され、メリットも多いと考えま

す。学校間交流を活発に行えば、充実した教育の工夫もで

きます。地域から地元の小学校がなくなると地域がさびれ

ます。 

 戦争法案は絶対に廃案に！ 

 ５月23日(土)、こくた恵二衆議院議員と北区３人の議員と

で、緊急宣伝をしました。 国際平和支援法と平和安全法制

整備法という法案ですが、平和や安全という言葉とはほど

遠い、戦争参加の道を開く危険な法案です。しかも、後者

は 自 衛 隊 法 改 定、

PKO法改定、周辺事

態法改定など10個の

重要な法案を一括法

としているのも、重

大な問題です。かつ

てない運動を広げ、

絶対に廃案に追い込

まなくてはなりませ

ん！ 


